

Théo Kentzinger s'adjuge le titre mondial

Ayant déjà conquis de nombreux titres nationaux et internationaux, le jeune musher Théo Kentzinger vient de décrocher le seul qui lui manquait : celui de champion du monde senior... à seulement 17 ans.

Initié par son beau-père Alain Diffort, lui-même couronné à maintes reprises au niveau européen et mondial (lire ci-dessous), le musher Théo Kentzinger semble brillamment suivre ses traces.

S'il a aisément remporté la course du lac Blanc avec son attelage de deux groenlandais, à savoir Equaluk et Gaïka, il a récidivé lors des championnats de France de sprint, aux Contamines, s'offrant même le meilleur chrono lors de sa deuxième manche. « J'étais confiant car j'avais réalisé une bonne préparation physique », témoigne l'intéressé qui reconnaît, en outre, l'importance du suivi en matière d'alimentation et d'entretien des chiens.

Boosté par ces bons résultats,



Théo Kentzinger en route vers son sacre mondial à Millegrobbe, en Italie. DR

il a rejoint Millegrobbe, en Italie, pour une confrontation mondiale en sprint quatre chiens.

Titre chez les juniors il y a deux ans, Théo Kentzinger s'était classé second en senior et avait une revanche à prendre. « C'était ma première course en quatre chiens avec Jaïka, Equaluk, Gaïka et Eliuka. J'ai été prudent sur la première man-

che pour évaluer l'attelage, la concurrence et la piste. Je ne voulais pas épuiser les chiens. »

Passage de témoin

D'entrée, il vire en tête avec une minute d'avance sur son poursuivant après 7,5 km d'effort. Lors de la seconde manche, il conforte sa place de leader, gagnant une minute

supplémentaire pour s'envoler sur le toit du monde, avec une avance de quatre minutes sur son dernier passage. « Je signe le meilleur temps sur les trois manches, le second a craqué au dernier tour. Je suis très fier de ce titre adulte (et junior également), je suis resté concentré tout le temps ! »

Théo a, de surcroît, pu compter sur les encouragements

d'Alain Diffort qui voit en cette consécration un passage de témoin : « Il y a deux ans, c'était moi, je lui passe en quelque sorte le titre », analyse ce dernier.

Très humble, le jeune musher, bardé de quatre titres nationaux en sprint et six en moyenne distance, quatre titres européens en sprint et deux en moyenne distance ainsi que

trois titres mondiaux en sprint, en catégories juniors ou seniors, voire les deux, ne s'enflamme guère pour la suite de sa carrière.

2020 se prépare

Si l'an prochain il vise les championnats de France et d'Europe pour de nouveaux sacres, il refuse de se projeter davantage : « Les chiens vieillissent et je ne sais pas si je pourrai continuer par rapport à ma vie professionnelle notamment. »

Pour l'heure, il savoure et se donne à fond. Depuis fin septembre, il a repris les entraînements avec les chiens, sur terre, du côté de Zaessingue. « Je pratique également la course à pied six fois par semaine pour me préparer aux 5000 m de Colmar », complète cet ex-athlète du Saint-Louis Running Club.

Surdoué dans sa discipline, Théo a remporté son premier titre en chiens de traîneau à l'âge de 13 ans... À peine quatre ans plus tard, il règne déjà sur la discipline au niveau mondial.

Textes : Brigitte POUX